

Hystérie collective autour d'un météore au Pérou !!

Vous vous souvenez de cette météorite qui s'est écrasée au Pérou récemment ? L'information était relayée par les médias car les locaux souffraient des émanations gazeuses émises par le cratère. L'actualité est en fait plus psychologique qu'astronomique !

Si l'on a initialement crû également qu'un avion s'était écrasé, il est vite devenu clair qu'il s'agissait de la chute d'une météorite qui a laissé un beau petit cratère fumant. Les médias ont surtout parlé de l'aspect toxique des émanations en provenance du cratère : les gens qui s'approchaient ressentaient tous des malaises. Tout cela rappelait fort le scénario du livre «The Andromeda Strain » de Michael Crichton : un bout de roche mystérieux en provenance de l'espace tombait sur Terre et rendait malade tous ceux qui osaient s'en approcher. Mais alors, qu'est-ce qui rend malade tout ces gens ? Des vapeurs toxiques ? Non, c'est juste une magnifique expression d'hystérie collective. Les médias témoignaient du nombre d'habitants qui avaient visité le cratère et qui étaient ensuite atteints d'une « mystérieuse maladie » avec des symptômes comme nausées, maux de têtes et de gorge. 600 personnes quand même ! Les médecins qui ont visité le lieu ont déclaré pourtant qu'ils n'avaient trouvé aucune preuve comme quoi le cratère avait véritablement rendu malade tous ces gens. Si les vapeurs toxiques étaient vraiment émises du cratère, ce serait probablement le résultat d'une explosion hydrothermale qui auraient en réalité créé le cratère ou auraient été relâchées par le sol au moment où la météorite a frappé ce dernier. Certes, de l'arsenic est présent dans le sous-sol de cette région et contamine régulièrement l'eau et des vapeurs d'arsenic auraient bien rendu malade les gens. De nombreuses voix du côté de la profession médicale disent maintenant que toutes les conditions sont réunies pour parler d'hystérie collective... Suite, source et vidéo sur Imaginascience
[Actualité rédigée par science]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 3 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7593-hysterie-collective-autour-un-meteore-au-perou.html>